

aud!max
Mut zur] [Lücke...
 diesmal:



FOTO: FRIEDMANN MEYER

Tommy Jaud

Wenn Tommy Jaud an 'Studium' denkt, fällt ihm sofort die Uni ein. Bevor er an die Uni ging, spielten 'Bienenchen' in seinem Leben eine große Rolle, weil er Junk-Food für die Kinder in der Bienengruppe mochte. Als Zvi. Dennoch ist er kein Kindergärtner geworden, was ihn nachträglich über alle Maßen freut. Sein Germanistikstudium war auf jeden Fall ein Reinfall. Statt Faust, Briest und Tell zu pauken, schrieb der junge Jaud Stiche auf den Bienenkelch im Irish Pub. Außerdem hat er auch noch beim Radio Sendungen wie "Kirche am Morgen" moderiert, trotzdem wollte er abund in länger schlafen. Dafür musste der Ex-Student Franken verlassen. Das hat ihn motiviert und verängstigt, denn schließlich musste er Franken verlassen! In Köln kam dann erstmal das Privatfernsehen und auch heute noch schaltet er zu ARTE. Unter anderem würzte der Gagschreiber die Shows von Anke Engelke, Bastian Pastewka und Harald Schmidt mit sechsten Kalauern, die toll bezahlt wurden. Wenn er heute mit den Dreien auf einer einsamen Insel säße, dann würde er die Kohle zurückzahlen. Auf die Idee Bücher zu schreiben, kam Jaud gar nicht, das war der Verlag. Dass diese zu Bestsellern und zum Teil auch noch verfilmt wurden, wusste dieser natürlich. Viele kennen seinen Namen und seine Bücher, aber lesen Sie uns Verbrechen nicht. Das findet der Autor völlig in Ordnung, schließlich hält er sich selbst für einen schlechten Leser. Das letzte Mal richtig lachen konnte er am 14.7.2010 um 13Uhr! In seinen Romancharakteren steckt viel Arbeit und zwischen 3,9 und 24% von ihm. Sein nächstes Projekt ist ein Bier in Bamberg. »Alles neu macht man besser selbst« könnte sein Lebensmotto lauten. Allen Studenten möchte er zu guter Letzt noch mitteilen: esst mehr Fisch!!!

TOMMY JAUD wurde am 16. Juli 1970 in Schweinfurt geboren. Er absolvierte seinen Zivildienst im Kindergarten und nahm danach sein Germanistikstudium an der Uni Bamberg auf. Während dieser Zeit begann seine Medienkarriere – er hatte eine eigene Radiosendung bei Antenne Thüringen und schrieb Gags für die 'Harald Schmidt Show'. Später brach er sein Studium ab, zog nach Köln und arbeitete für 'Die Wochenshow' und 'Ladykracher'. 2004 erschien sein erster Roman 'Vollidiot'. Es folgten 'Resturlaub', 'Millionär' und 'Hummeldumm'. Im Moment arbeitet er an der Verfilmung von 'Resturlaub'.

